

## DANKE

Einen Menschen, den man liebt zu verlieren, ist sehr schwer, tröstend ist es zu wissen, dass unserer Irmgard so viel Wertschätzung entgegengebracht wurde.

Wir danken allen, die sich mit uns verbunden fühlen und ihre Anteilnahme so zahlreich zum Ausdruck brachten.

**Irmgard Birnbacher**  
\* 17.1.1938 † 4.9.2013



Es ist uns ein Bedürfnis, auf diesem Wege allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten, die Irmgard auf ihrem letzten Weg begleitet haben aufrichtig zu danken.

### Unser besonderer Dank gilt:

- den Ersthelfern und dem Notarztteam
- der Neurointensivstation Klinik Innsbruck und dem Krankenhaus Zams Medizin 2 und 3
- dem Wohn- und Pflegeheim Längenfeld, dem Heim Santa Katharina in Ried und Herrn Dr. Stefan Krehn
- Herrn Dekan Franz Hinterholzer, Vikar Thomas Mboya und den Ministranten für die würdevolle Trauerfeier
- Herrn Peter Walch für das Vorbeten der Rosenkränze
- den Sargträgern Rudl, Werner, Engl und Wolfgang und dem Kreuzträger Christoph
- dem Begräbnischor Prutz für die feierliche Gestaltung der heiligen Messe
- der Firma Grasberger und der Floristik Irmgard Schwarz für den wunderschönen Blumenschmuck
- der Bestattung Dellemann für die einfühlsame Hilfe

Herzlich bedanken möchten wir uns für die schönen Blumen, Kerzen- und Messespenden und die Einträge im Internet, für die tröstenden Worte, einen Händedruck, eine Umarmung oder ein stilles Gebet.

Zu sehen, wie viel Liebe und Achtung unserer lieben Irmgard entgegengebracht wurde, ist uns ein großer Trost in dieser schweren Zeit.

Prutz, im September 2013

**Die Trauerfamilie**

Bestattung Dellemann gegr. 1890, Telefon: 05442 - 62373

## Danksagung

Getröstet von den vielen mündlichen und schriftlichen Beweisen aufrichtiger Anteilnahme anlässlich des Heimanges meiner lieben Frau, Mama und Oma, Frau

**Irmgard Birnbacher**  
\* 17.01.1938 † 04.09.2013



möchten wir allen Verwandten, Nachbarn, Freunden, Bekannten und allen, die mit uns gebetet und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben, unseren aufrichtigen Dank aussprechen.

Besonders danken möchten wir:

- Herrn Dekan Franz Hinterholzer für die würdevolle Gestaltung des Sterbegottesdienstes
- dem Begräbnischor Prutz für die musikalische Umrahmung der Hl. Messe
- dem Mesner, dem Vorbeter, den Sargträgern und den Ministranten
- den Ärzten und dem Pflegepersonal der Klinik Innsbruck und vom Krankenhaus Zams
- dem Wohn- und Pflegeheim Längenfeld und dem Heim Santa Katharina in Ried
- für die Blumen-, Kerzen- und Messespenden und für die Einträge im Internet
- der Bestattung Dellemann
- allen, die mit uns für Irmgard gebetet haben und sie auf ihrem letzten Weg begleitet haben

Prutz, im September 2013

**Die Trauerfamilie**

Mitglied im  
Koratorium Bestattung